

EKITEN 2015

12/05/2015

Este año el concurso EKITEN, añade una innovación en el proceso de evaluación de los proyectos presentados.

En las ediciones anteriores, únicamente el jurado del concurso ha participado en la selección de los proyectos ganadores pero esta edición, el público también va a poder participar en esa selección.

Cada uno de los proyectos que ha superado la primera fase, va a grabar un vídeo sobre su proyecto. Estos vídeos se van a ir cargando en el canal de YouTube de MONDRAGON UNIBERTSITATEA, en la lista de reproducción EKITEN 2015 así como en Facebook, en el apartado vídeos, <https://www.facebook.com/mondragonunibertsitatea/videos>

El número de "me gusta" que reciban estos vídeos en ambos canales será el parámetro utilizado para la valoración del público sobre los proyectos.

Los vídeos se irán colocando en ambos canales según se vayan recibiendo en la universidad.

Se van a poder votar a partir de hoy y hasta el 21 de mayo a las 24:00 horas.

¡Anímate y vota!

